

令和3年3月9日

お客様各位

東京都千代田区神田鍛冶町 3-3
大木製薬株式会社

令和3年3月9日朝日新聞記事についての見解文

謹啓

時下ますますのご清栄のことお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。早速ですが、標記の件につきまして、多大なご心配をおかけ致しました事深くお詫び申し上げます。

本件に関して、下記の通りご報告申し上げます。

敬白

記

法人様向けの総合的な感染対策においてALSOK様と空間除菌用品の販売提携を行うことになりましたが、令和3年2月9日付の弊社及びALSOK様において、『感染対策が“セキュリティ”の一つになる時代 ALSOKと大木製薬が携帯用空間除菌剤用品の法人向け販売を強化』に関するプレスリリースを発出致しました。このプレスリリースは、業務用（法人様向け）のウイルス対策におけるトータル提案の一環ではありましたが、消費者の方に、一部誤解を招く恐れのある表現がございましたので、当該プレスリリースを取り下げ致しました。

尚、店頭及び通信販売で販売されております弊社製品、販促物及び広告等における表現には問題はございませんので、お客様におかれましては、安心してご使用いただきますようお願い申し上げます。

以上